

80 jours
LE TOUR DU MONDE
en 1 heure



conférence familiale à suspense
d'après l'œuvre de Jules Verne
avec
PIERRE DESVIGNE

80 jours

LE TOUR DU MONDE

en 1 heure

conférence familiale à suspense d'après l'œuvre de Jules Verne
tout public à partir de 9 ans

conception, interprétation
Pierre Desvigne

En 1872, un riche gentleman londonien, Phileas Fogg, parie 20 000 livres qu'il fera le tour du monde en moins de 80 jours. Accompagné de son domestique, le dévoué Jean Passepartout, il quitte Londres pour une formidable course contre la montre. Départ mercredi 2 octobre à 20h45. Retour prévu avant le samedi 21 décembre à 20h45.

Le conteur cherchait une nouvelle histoire à raconter : une histoire tirée de la littérature, une histoire connue, un auteur connu; il a choisi *Le tour du monde en 80 jours* de Jules Verne. Il la connaissait, mais ne l'avait jamais lue. Il l'a donc lue. Il l'a trouvée bien. Alors, pour cette (re)présentation, il s'est donné une contrainte : 60 minutes, pas une de plus.

TECHNIQUE

vidéo projecteur
écran
système son
table

CONTACT

Pierre Desvigne
Le Caillou
12 rue Grande Biesse
44200 Nantes
tél. 09 75 57 05 63
port. 06 75 71 75 82
asso-lecaillou@orange.fr
www.pierre-desvigne.com

Cependant, alors qu'il prépare sa conférence, des questions surviennent :

Pourquoi cette histoire plutôt qu'une autre ?

A-t-elle encore un intérêt aujourd'hui ?

Qui lit Jules Verne ?

Connaissait-il Rimbaud ?

Les hindous brûlent-ils encore leurs veuves ?

Les sioux attaquent-ils encore les trains ?

Les américains sont-ils toujours aussi carrés ?

Et la souffrance de l'éléphant ?

Combien ça coûte un tour du monde ?

Peut-on le faire en étant vegan ?

Le bilan carbone ?...

60 minutes, pas une de plus, un pari risqué quand l'imaginaire dérape et que les mots digressent...

Et si le but de cette conférence n'était plus la fin, mais le partage ?

L'écrivain Robert Louis Stevenson a écrit : « L'important, ce n'est pas la destination, mais le voyage en lui-même ». Quand Phileas Fogg parie de faire le tour du monde en moins de 80 jours, c'est l'inverse qui se joue au départ : « L'important, c'est la destination, pas le voyage » et pourtant le voyage lui prouvera, et lui apportera,

